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【会 長】横田昌則 

【副会長】坂本元彦 

【幹 事】星野信吾 

【副SAA】秋元伸一郎 

【点 鐘】  会長 横田昌則会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「我等の生業」 

【新会員】 根本外科     根本光洋様   

     （有)大井総合防災 涌井英樹様 

     （有)ひで蔵    押田英之様 
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 今年度初めての会長・幹事会が準備会という形

で6月20日、ベルセゾンで行われました。森田輝

雄 第2グループガバナー補佐よりIMについての

発表がありました。平成31年2月16日(土)会場は

ベルセゾンの予定だそうです。また前年度の下山

定夫ガバナー補佐による、第2グループ大懇親会

が最終日6月30日(土)、鯉清にて行われ、第2グ

ループ各クラブの会員が集まり、他クラブとの交

流の場、知り合いになる機会として大変盛り上が

りました。このような機会がありましたら、ぜひ

参加してみては如何でしょうか。 

 本日、年度計画書が出来上がってきましたので

皆様にお渡しできるようになりました。本来初例

会に間に合うようにお願いしてありましたが、遅

れてしまい申し訳ありませんでした。その中で会

務分担表で委員会を一部変更させて頂きました。

戦略計画委員会や炉辺会合の中での意見を参考に

し、各委員長さんの同意を頂きながら、変更しま

した。まず戦略計画委員会ですがどこにも属さず

クラブ全体のことを議論する委員会ですので独立

して最初に載せました。そしてツイン交流委員会

を、南砺RCと友好クラブとなった今、友好クラブ

委員会と変更し、クラブ奉仕委員会の中に変更し

ました。そしてSAAですが本来、会場監督として

独立したものですので委員会とは別枠にさせて頂

きました。以上3点が変更した箇所です。 

どうかよろしくお願いします。 

 さて本日は新年度2回目の例会となります。前回

は初回でもあり緊張する中、多少の不手際もあり

ましたが、役員の就任式そして初例会を皆様の協

力により、何とか終えることが出来ました.本日

の予定は新会員の入会式とクラブ協議会です。お

かげさまで新年度開始早々3名の新会員に入会し

て頂き、大変うれしく思っているところです。 

 皆さんこんにちは 

 関東地方では梅雨明けが6月29

日に発表され、観測史上最も早

い梅雨明けだそうです。その後

は晴天と厳しい暑さが続いてい

ます。皆様、熱中症など体には

充分お気をつけてください。ま

た、7月に入り西日本では、記

録的な豪雨が広範囲に続き、11府県に及ぶ大雨特

別警報が出されました。「平成30年7月豪雨」と

命名され、山の土砂崩れと川の氾濫など甚大な被

害をもたらしています。被害に合われた方には心

からお悔やみ、お見舞い申し上げます。昨年の今

頃も九州北部で大雨による同じような被害があり

ました。今は、考えられないような異常気象が毎

年のように起っています。いつ何が起こっても不

思議でないような不安を感じています。 

 今年度スタートに当たり、様々な研修会に参加

して参りました。2月の理事会で会長エレクトと

して承認して頂いてから、3月にPETS、4月に地区

研修・協議会、5月に各委員会の炉辺会合、6月に

会員増強セミナー、会長・幹事会準備会等大変忙

しく予定をこなしてきました。なかなかまとまら

ない状態でスタートしてしまったというのが実感

です。毎日が不安と緊張状態にあります。 

【会長の時間】 会長 横田昌則会員     
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               第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー茂木ガバナー茂木ガバナー茂木   正正正         

         『『『想いを繋ぎ地域と国の発展に奉仕する』』』   

         国際ロータリー会長国際ロータリー会長国際ロータリー会長   バリ‐・ラシンバリ‐・ラシンバリ‐・ラシン   

            『インスピレーションになろう』『インスピレーションになろう』『インスピレーションになろう』   

1)例会変更の件 

 1．朝霞ＲＣ  

 7月17日(火)→例会取消 

 ※定款による法定休会 

 7月24日(火)→ 

      7月22日(日)移動例会 

※朝霞駅南口駅前広場に9時30分集合、 

  9時40分点鐘。10時より朝霞市オリンピック 

  ・パラリンピック開催に伴うカウントダウン 

    カレンダーの除幕式となります 

2．志木ＲＣ 

７月25日(水)→点鐘18：00  移動例会 鯉清 

 『志木・志木柳瀬川RC合同暑気払い例会』 

早くクラブに馴染んでいただき、活躍され楽

しんでもらえるよう、期待しております。 

後ほど入会式を行いますので、よろしくお願

いします。またクラブ協議会では各委員長さんの

年度方針の発表をよろしくお願いします。 

茂木 正ガバナーより、茂木年度会員増強に

あたってのお願いという依頼が会長宛に、7月10

日に届いています。 

内容は 

・各クラブに於いて、会員数の10％以上の純 

 増を達成する  

・会員増強を「増強運動」に格上げして、通 

 年実施する 

以上2点の要請がありました。改めてのお願いで

あり、地区でもかなり力を入れている様子です。 

 

【今年度の目標】 

・次年度45周年への準備 実行委員会 

 の立ち上げ 

・戦略計画委員会を中心に議論を重ね、クラブの 

 活性化・変革を目指す(クラブの良い所・問題 

 点を再認識する) 

・増強目標は純増5名 会員数47名 

・例会の充実を図る 例会場は会員の交流の場  

 会員の時間に充てる 

・会員相互の親睦 炉辺会合の勧め 夜間例会の 

 実施 

・ロータリーの原点・歴史を学ぶ 故きを温ねて 

 新しきを知る(先人の知恵を学ぶ) 

・奉仕活動の実践によりロータリーライフを充実 

 させる 

 奉仕活動への寄付を促す ニコニコボックスへ 

 の積極的奉仕 

【幹事報告】幹事 星野信吾会員     

2)次の書類を回覧します 

 1．7月のレート＝1㌦110円 

2．第17回ロータリー全国囲碁大会のご案内 

3．茂木年度会員増強にあたってのお願い 

4．新座、和光ＲＣの年度計画書 

 5．新座ＲＣの会報 

3)地区のスケジュール 

 1.第2回公共イメージセミナー開催 

       8月 5日(日)13：00 紫雲閣 

 2.国際奉仕部門セミナー開催 

       8月26日(日)13：30 紫雲閣 

       9月 2日(土)13：30 紫雲閣 

4)第１回目の理事会の掲示と各会員に配布 

   【理事会報告】幹事 星野信吾会員     

    第1回の理事会報告 7月6日 例会場 

出席者：会長、幹事、坂本、石川、羽石、奥田 

    島田、吉野、森田、桑原      

   外：斉藤英、柳田 

議題 

確認事項 

１．7・8月プログラムは前回同用変更なしを確認 

協議事項 

1．森田輝雄ガバナー補佐訪問の件 

 ⇒付属資料2を確認 

2．茂木正ガバナー公式訪問の件 

 ⇒①クラブサポートと強化 

  ②人道的奉仕重点化と増加 

  ③公共イメージと認知度の向上 

  の中から①項目を選び、3テーブルに別れて 

   討論をする。グループリーダーはDL資格を 

   持つ人にお願いする 

3．RLI(ロータリーリーダーシップ研究会)への 

 参加 

 ⇒2～3名程度を予定 

4．諏訪の森環境整備⇒地区には既に補助金申請

を提出、引き続き遊歩道の整備を行う。整備日は

11月4日とし、市の広報に掲載する 

5．例会欠席会員への負担金徴収について 

 ⇒原則2割の負担をお願いする。定款細則に明 

  記するかは戦略計画委員会で議論を重ねる

6．南砺ロータリーとの調印について 

 ⇒調印式での署名をクラブ事務所内に掲載する 

  事で確認 

 



根本光洋様、涌井英樹様、押田英之様この度貴方

を富士見ロータリークラブの会員として、また

ロータリアンの仲間としてお迎えいたしました。

おめでとうございます。心から歓迎いたします。

ロータリーは人道的な奉仕を行い、職業上の高い

倫理基準を保ち、世界の親善と平和の確立を目指

す団体です。ロータリーの理想は、奉仕と親睦で

あり、世界中に122万人のロータリアンがいます

ロータリー活動を通じて地域社会に、世界に奉仕

する機会があります。活動を通じて多くの友人が

できるでしょう。これからはロータリアンとして

プライドをもって行動し、共にロータリーライフ

を楽しみましょう。 

 ここにロータリアンとしての誇りを象徴する

バッチと、ロータリー資料そして富士見クラブの

ネクタイを贈り、入会を歓迎いたします。 

【入会式】会長 横田昌則会員 

【新会員紹介】 

根本光洋新会員紹介 横田正志会員 

 推薦者は浅見、星野会員と私、横田でございま 

 す。根本光規さんの息子さんです。 

 職業分類は外科で根本外科の院長です。 

 これから宜しくお願い致します。 

 

        

 

  

 

    

  

   

【バッチ贈呈】 会長 横田昌則会員 

 

 

 【ご挨拶】 

  根本光洋新会員    

 

 

 

私は43年3月24生まれです。 

趣味はマラソン、サッカー観

戦です。これから、宜しくお

願致します。 

  

涌井英樹新会員紹介  

       尾崎孝好会員 

 涌井会員の推薦者は深谷、星野

会員と私、尾崎孝好です。私は公

私共に友人でもあります。これか

ら、宜しくお願致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【バッチ贈呈】 

 会長 横田昌則会員 

 

【ご挨拶】 

  涌井英樹新会員 

 

45年7月20日生まれです

立派な会と聞いておりま

す。これからご指導を宜

しくお願致します 

 

       

押田英之新会員紹介 斉藤英雄会員 

 押田会員の推薦者は竹内、星野

会員と私、斉藤です。平成17年に

創業し14年目に入ります。商店会

奉仕活動をしていられる方です。 

宜しくお願致します。 

 

【バッチ贈呈】 

    会長 横田昌則会員 

 

 

 

【ご挨拶】 

   押田英之新会員 

 

 

 

47年6月7日生まれです。 

ひで蔵でございます。入会出来

ました事、有難うございます。

今後、ご指導ご鞭撻を宜しくお

願い致します。 

涌井英樹、押田英之会員 

 本日、入会させて頂きました。 

 これから、宜しくお願い致します 

本日全出席会員 

 新会員の皆様入会おめでとうござ 

 います。これから宜しくお願いします、 

横田正志会員 

 新年度スタートおめでとうございます。宜しくお 

 願いします。 

江沢康夫会員 

 前回、前々回、欠席しました。 

小椋博之会員 

 前回欠席しました。     本日合計¥35,000 

【ニコニコＢＯＸ】副委員長 浅見隆広会員     

    【点鐘】会長 横田昌則会員    

○プログラム委員会→委員長 斉藤英雄会員  

方針として例会が円滑に楽しく意義あるように年

間プログラムを組んでいきたいと思います。会長

幹事、SAA、親睦委員会の皆様と連絡を密にして

進めて参ります。一年間ご協力をお願い致します 

○親睦委員会→委員長 萩原喜八郎会員 

副委員長に吉野会員、委員に平岡、

楠、日鼻、尾崎孝、松本伸、吉原、

小椋、増田、斉藤茂会員です。 

方針として会員相互の親睦を図り友

情を深める為に活動をして参ります

活動として 

1．例会場での第一例会で会員の誕生・結婚のお 

 祝いを行なう。 

2．昨年同様クラブ内コンペを行う。 

3．移動例会等での活動はSAAと協力し企画実施

4．他クラブとの交流事業の協力 

○出席・ニコニコBOX委員会→ 

          委員長 尾崎孝好会員 

 方針は例会出席は義務ですので100%を目標にし

ます。欠席された方はメークアップをお願い致し

ます。ニコニコBOXは皆様にご協力を頂き社会奉

仕活動に充てたいと思います。 

 

【ご挨拶と報告】 

つるせ台小学校校長内海幸一郎様 

 歌声フエスタのご案内をさせて

頂きます。12月1日(土)キラリにて

開催致します。昨年同様、宜しく

お願い致します。 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

【出席報告】委員長 尾崎孝好会員     

 7月13日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  45名  9名 (前回82.9)   

出席数  27名  8名  79．5％ 

会報・IT委員会             週報担当：西崎哲章 

    委員長：西崎哲章   副委員長：平岡直也 

        委員：日鼻  靖  長根章浩  浅見隆広  

【クラブ協議会】会長 横田昌則会員    

○戦略計画委員会→委員長 星野信吾会員 

 副委員長に奥田、委員に島田、吉野、森田会員

の構成です。方針としては昨年度発足し2年目で

すが予定者の中で2回の炉辺会合を開きました、

年4回程度委員会を開き検討課題が達成出来れば

と思います。一年間宜しくお願い致します。 

○会場監督(SAA)→委員長 長根章浩会員 

 副SAAに秋元、増田会員、委員に阿

部、吉野、浅見会員の構成です方針

として基礎である例会が有意義で充

実した時間となるように会場全般の

監督を行ない例会の品位と秩序を守

り楽しく和やかな雰囲気の中でも規

律正しい運営が出来るように努めて参ります。 

活動 

1.会長、幹事と及び各委員会と連携を図る 

2.ゲスト・ビジターを歓迎し心地よい例会進行 

 を目指す。 

3.新旧会員同士の交流を深める為、定期的に席替 

 えをする 

4.和食の日を年4回程度設けたい。 


